
Pièces 3 Pièces

Superficie 61 m²

Référence 86176345

Prix 649 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Exclusivité  –  Appartement  récent  (2018)  avec  jardin,  terrasse  et  vue  mer  dans

résidence de standing avec piscine Situé à Antibes,  dans le quartier  résidentiel  et

recherché des Rastines, découvrez ce magnifique appartement 3 pièces de 62 m²

en  rez-de-jardin,  au  sein  d'une  résidence  récente  sécurisée  avec  piscine.  ?

Caractéristiques principales : Surface habitable : 62 m² Terrasse de 23 m² + jardin

privatif de 70 m² Exposition Sud-Est : lumineux toute la journée Vue dégagée sur la

mer Double garage en enfilade inclus ?? Disposition intérieure : Entrée avec placard

Séjour lumineux avec grande ...

Exclusive  -  New  apartment  (2018)  with  garden,  terrace  and  sea  view  in  a  luxury

residence  with  swimming  poolLocated  in  Antibes,  in  the  sought-after  residential

area  of  Les  Rastines,  discover  this  magnificent  62  m²  garden-level  3-room

apartment in a recent secure residence with swimming pool.? Main features:Living

area:  62  m²23  m²  terrace  +  70  m²  private  gardenSouth-east  exposure:  bright  all

dayUnobstructed  sea  viewDouble  attached  garage  included??  Interior

layout:Entrance  with  cupboardBright  living  room  with  large  bay  window,  opening

onto terraceOpen-plan fitted and equipped kitchenTwo ...

BG TRANSACTIONS
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Contacter l'agence
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